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Protokoll 
 

Der 9. ordentlichen Generalversammlung 
Skiliftgenossenschaft Eggberge 

 
 
Datum / Zeit:  28. Oktober 2016, 19.30 Uhr 
 
Ort:  Restaurant Seeblick, Eggbergen 
 
Anwesend:  41 Personen 
Stimmberechtigt: 38 Personen 
Absolutes Mehr: 20 Personen 
 
Entschuldigt:  Walker Themmu (Vorstand) 

  Arnold Martin (ARNOLD Engineering und Beratung Opfikon) 

  Arnold Michi (Vitalfeld-Therapie Altdorf)  
  Silvio Schmid (Andermatt-Sedrun AG) 
  Gander Markus Stans 
  Bosshard Pascale (Generalunternehmung Altdorf) 
  Claudia Gisler Firma Merck 

  Claude Dubois Suhr 
     
 
 
Ablauf gem. Traktandenliste 
 
1. Begrüssung: 

-Präsident Markus Aeschlimann begrüsst alle Anwesenden zur 9. GV der Skilift- 
Genossenschaft Eggberge im Restaurant Seeblick, Eggbergen. 

-Er dankt für das zahlreiche Erscheinen. 
-Nachtfahrten mit der LSB sind um 22.30h + 23.30h angesetzt. 
-Die 1.Getränkerunde wird von der Skiliftgenossenschaft offeriert. 

 
2. Wahl des Stimmenzählers: 

Vorschlag – Tresch Hans. 
 Er wird einstimmig von der Versammlung gewählt. 

 
3. Mutationen:  
 - Es konnten keine neuen Genossenschafter gewonnen werden. 
  
 Verstorben 
 Leider mussten wir uns von einem Mitglied verabschieden. 
 - Mariette Bissig (Birchweid) 
 Für die Verstorbene wird eine Gedenkminute abgehalten. 
 
Ein danke schön den Firmen, die mit ihrer Masten Werbung jährlich Fr. 300.- sponsern. 
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4. Protokoll der letzten GV (2015) 

Das Protokoll ist auf unserer Homepage veröffentlicht. 
Es sind keine Änderungen oder Ergänzungen gewünscht.  
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und vom Präsidenten 
verdankt. 

 
 
5. Jahresbericht des Präsidenten 

Im vergangenen Jahr fanden insgesamt 3 Vorstandssitzungen statt. 
Wir blicken auf eine ereignisreiche Saison zurück. Die Saison konnte bereits Ende Nov. 
gestartet werden, musste aber wegen Schneemangel bald wiedereingestellt werden. Leider 
hatten wir grüne Weihnachten. Der gewünschte Schnee kam erst im neuen Jahr, die 
Wochenenden waren oft vom schlechten Wetter geprägt. Durch den erfolgreichen 
Saisonvorverkauf konnte trotzdem eine positive Bilanz verzeichnet werden. 
 
Am Frondiensttag, 31.Oktober 2015, konnte mit ca. 50 freiwilligen Helfer/Innen, bei 
strahlendem Wetter die üblichen Vorbereitungsarbeiten erledigt werden.  
Somit war der Skilift für die kommende Saison gerüstet. 
Am 3. Nov. 2015 wurde die Konzessionsverlängerung für die nächsten 20 Jahre vom 
Regierungsrat genehmigt. 
Die Skilift- sowie Pistenabnahme wurden erfolgreich durchgeführt. 
Diese Saison blieben zum Glück grössere Reparaturen an der Skiliftanlage und dem 
Pistenfahrzeug verschont. 
Ende der Skisaison am 20.03.2016. Für das Abräumen wurden wieder viele Stunden in 
Frondienst geleistet. 
Der Präsident dankt allen Helfern. 
 
Am 10. Juni 2016 fand das alljährliche Helferessen bei Herger Ursi und Hermi statt. 
Markus durfte rund 40 Personen bei einer wunderbaren Abendstimmung zu diesem 
geselligen Anlass begrüssen. Einen herzlichen Dank unseren Gastgebern, die immer einen 
interessanten Abend organisieren.  
Bereits im Sommer wurden verschiedene Vorbereitungsarbeiten in Frondienstarbeiten 
durchgeführt. 
Reparaturen am Pistenfahrzeug durch Walker Themmu, Arnold Otti, und Arnold Klaus 
gemacht. Die Strecke wurde durch Marty Dany und Gisler Ruedi bereits geschmiert und 
fehlerhafte Rollen ausgewechselt. Defekte Rollen durch Walker Themmu revidiert. Nicht 
vergessen Planzer Hans, der bei jeder Gelegenheit mithilft. 
Einen herzlichen Dank auch an alle weiteren ungenannten Helfer. 
 
Dank: 
An die Luftseilbahn Eggberge für die gute Zusammenarbeit (gratis Fahrten Frondienst, etc.) 

Martin Arnold: ARNOLD Engineering und Beratung Opfikon – für den finanziellen Zustupf. 

Ursi + Hermi Herger / Gastgeber am Helferessen und Frondienst. 
Stadler Heidi fürs feine Dessert am Helferessen. 
Sepp Stadler Eggberge / fürs Trockenfleisch am Frondiensttag. 
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Präsident, Markus Aeschlimann, bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen für die gute 
Zusammenarbeit und deren Einsatz für den Skilift. 
Er dankt auch dem Skiliftpersonal, sowie jedem Freiwilligen Helfer, recht herzlich für deren 
Einsatz. 
 
Der Präsident wünscht allen eine gute Zeit, viel Schnee und schöne und unfallfreie Skitage 
auf den Eggbergen in der nächsten Saison. 
 
Der Bericht wird durch einen kräftigen Applaus verdankt. 
 
Rémo Bulgheroni dankt für den Bericht.  
 Dieser wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 

 
6. Jahresbericht des Betriebsleiters 2015-16 

Ein früher Saisonstart, bereits am 28.Nov 2015 konnte der Betrieb, mit einer Schneehöhe 
von 50-70 cm, aufgenommen werden. Bis Mitte Dezember konnte der Lift an den 
Wochenenden aufrechterhalten werden, danach musste der Betrieb, wegen den warmen 
Temperaturen, für die nächsten 4 Wochen eingestellt werden, es war eher Wanderwetter 
angesagt. In den Weihnachtsferien war für den Skilift eine Null Runde. Am 16. Januar 
konnte der Betrieb wiederaufgenommen werden. Schulen von Flüelen nutzten die guten   
Verhältnisse aus. Am 24. Januar war bei super Verhältnissen ein Rekordtag. Anschliessend 
wieder eine Schlechtwetter Periode, so dass der Betrieb wieder bis 3. Febr. eingestellt 
werden musste, das Wetter und die Wochenenden waren sehr unbeständig, auch viel Föhn 
und Nebel war im Spiel und vermiesten zusätzliche Einnahmen. 
Am Montag 22. Januar war Pistenabnahme, Herr Ueli Frutiger war sehr zufrieden, breite 
Pisten und gute Markierung. 
Am Dienstag 23. Januar ist Skiliftabnahme durch Herr Christian Waser, alle Tests wurden 
erfolgreich abgeschlossen. 
Am 20. März war Saisonende. Der Skilift war 66 Tage in Betrieb, 8 Tage wegen Wind 
eingestellt. Während der ganzen Saison gab es keinen nennenswerten Unfall. 
Der Betriebsleiter bedankt sich ganz herzlich bei allen die mitgeholfen haben, dem 
Vorstand, allen Frondiensthelfern, dem Pistenteam, allen Restaurants und ganz besonders 
unseren treuen Gästen, die uns immer wieder besuchen, unterstützen und neue Kundschaft 
hinaufbringen. 
 
Der Präsident dankt Arnold Otti für den Bericht und dem ganzen Skiliftpersonal, für die 
vergangene, gelungene Saison. Ein herzlicher Applaus von der GV. 

 
7. Jahresrechnung 2015/16 des Kassiers und der Revisoren 

Peter Wipfli (Kassier) präsentiert die Jahresrechnung 2015/16. 
Es war eine schwierige Saison, durch den guten Saisonvorverkauf, 2/3 der Einnahmen, 
sieht der Abschluss dennoch positiv aus, dennoch sind es rund 18% weniger als im Vorjahr. 
Fr. 5'700.- sind von der Masten Werbung, dies sind wichtige Einnahmen und bedankt sich 
bei den Sponsoren. 

 
Betriebsertrag Fr.  67'805.00 
Personalaufwand Fr.    27'076.20 
Betriebsaufwand Fr.  24'998.15 
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Abschreibung Fr.  6‘000.00 
Steueraufwand Fr.  4'378.85 
Betriebsgewinn Fr 11'852.10 
 
Die Rechnung wurde von den Rechnungsrevisoren Nicole Briker und Michel Oeschger 
kontrolliert.  

Nicol Briker dankt Peter Wipfli und empfiehlt die sauber geführte Jahresrechnung zu 

genehmigen und den Kassier zu entlasten. 
 
 
Der Präsident dankt dem Kassier und lässt über die Rechnung abstimmen 
 Die Jahresrechnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und mit Applaus 
verdankt. 
 
Herzlichen Dank auch an Nicole Briker und Michel Oeschger für die geleistete Arbeit.  

 
8. Wahlen 

 
Rechnungsrevisoren: 
Die jetzigen Rechnungsrevisoren, Nicole Briker und Michael Oeschger, werden zur 
Wiederwahl vorgeschlagen. 
 Diese 2 Personen werden von der Versammlung einstimmig gewählt. 
 
Vorstand 
Austritt:  Aeschlimann Markus  Präsident 
 Planzer Franc Personal / Unterhalt 
 Gisler Peter Aktuar 
  
Neuwahl: Christen Jules Aktuar 

  Christen Jules stellt sich selber vor . Als gebürtiger Urschner wohnt er seit 4 
Jahren mit seiner Frau Maggie auf den Eggbergen, er ist mit der Natur sehr 
verbunden.   

  Er sei bereit dieses Amt zu übernehmen, wenn ihn die Versammlung wählt. 
  Der Präsident lässt abstimmen und er wurde ehrenvoll von der Versammlung 

einstimmig gewählt.  
  Christen Jules dankt für das Vertrauen und er werde sich bemühen dieses Amt 

aktiv weiterführen. 
  Aeschlimann Markus dankt Jules für die Annahme. 

  
Die Aufgaben vom austretenden Planzer Franc, wird neu der Betriebsleiter Arnold Otti 
koordinieren. 
 
Als Nachfolger von Aeschlimann Markus als Präsident, wird Rémo Bulgheroni, bisher 
Vizepräsident, vorgeschlagen. 
Rémo Bulgheroni wird von der Versammlung einstimmig gewählt und ebenfalls mit 
kräftigem Applaus in das neue Amt gewählt. 
Aeschlimann Markus dankt Rémo für die Bereitschaft und Annahme des Amtes als 
Präsident der Skiliftgenossenschaft Eggberge und wünscht ihm viel Glück dabei. 
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9. Anträge 
Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 

 
10. Verschiedenes 
 Rémo Bulgheroni stellt die neue Preisliste und den Vorverkauf vor: 
 Wie bekannt ist, wurde der letzte Vorverkauf rege genutzt und wird dieses Jahr wieder 

angeboten. 
 Andere Skigebiete haben in der letzten Saison ein Minus von 6-8% eingefahren und wir 

haben ein Plus geschrieben, dies konnten nur wenige Skigebiete. 
 Der Saisonvorverkauf startet am Freitag, 28.11.2016 und dauert bis Freitag, 27. November 

2016. Es konnten zudem weitere Partner-Skigebiete, wie Realp, dazugewonnen werden.  
 Die Preise sind wie im Vorjahr, jedoch mit zusätzlichen Angeboten. 

 
Beim Vorweisen der Saisonkarte kann von folgenden Rabatten profitiert werden: 
 
Ski Arena Andermatt-Sedrun 50% auf Tageskarten 
Realp  50% auf Tageskarten 
Alle Urner Unterlandlifte 50% auf Tageskarten 
Meiringen-Hasliberg 50% auf Tageskarten 
Sörenberg  50% auf Tageskarten  
Klewenalp  50% auf Tageskarten  
Sattel-Hochstuckli 30% auf Tageskarten 
Moosbad  20% auf Eintrittspreis 
Imholz Sport  20% Ermässigung auf Funktionsunterwäsche von Falke und Smattwool 

 
Alle Varianten von Saisonkarten, sind bei der LSB Talstation zu bestellen, bitte ein Foto 
beilegen, damit sie in den Partnerskigebieten auch benutzt werden können. 
 
Rémo hofft auf gleichviel Erfolg wie im Vorjahr und wünscht eine gute und Unfallfreie 
Saison. 
 
Der Präsident dankt Rémo Bulgheroni für den ausführlichen Bericht.  
 
Wortmeldungen: 
Herger Jost  
Bringt Grüsse vom VR Luftseilbahn Eggberge. 
Er dankt für die gute Zusammenarbeit zwischen Skilift und Luftseilbahn. Ebenfalls dankt er 
den scheidenden Vorstandsmitgliedern, für die geleistete Arbeit. 
Der Skilift ist für die LSB wichtig, Herger Jost hofft, dass der Skilift möglichst früh in Betrieb 
genommen werden kann. 
Er wünscht allen eine gute und unfallfreie Saison. 
 
Arnold Otti, Betriebsleiter 
Für den Skiklub Flüelen ist die Zukunft ungewiss, somit wird auch die JO, die bis anhin                      
jeweils 6-mal pro Saison auf den Eggbergen ihr Skitraining absolvierten in Frage gestellt. 
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Am heutigen Abend findet die GV vom Skiklub Flüelen statt und entscheidet über das 
weitere Vorgehen. Unser Vorstandsmitglied Walker Thomas ist an dieser Versammlung 
anwesend. 
Die Skilift Genossenschaft ist natürlich interessiert, dass die JO weitergeführt wird. Einige 
Helfer haben sich bereit erklärt mitzuhelfen. Wenn es noch weitere Helfer gibt, die gewillt 
sind einen Beitrag zu leisten, bitte bei Arnold Otti melden.  
 
Odermatt Rolf 
Trotz einer schwierigen Saison, dankt Rolf dem Skiliftpersonal für die hervorragende Arbeit 
und sehr gute Pistenpräparation. Es ist nicht nur am Wochenende bestens präpariert, 
sondern auch an den Werktagen in hervorragenden Zustand. 
 
Christen Jules 
Frage an Muheim Felix LSB, wegen der Frühfahrt 6.00h? 
Wird diese im November nun weitergeführt? 
Von Felix kommt eine positive Rückmeldung, nach den erfolgreichen Tests  wird ab sofort 
die Frühfahrt 6.00h Montag bis Freitag Fahrplanmässig eingeführt. 
 
Schäfer Jörg 
Frage an Muheim Felix LSB, wie und wann fährt jetzt der Ersatzbus der LSB? 
Bus von LSB fährt wie bis anhin bis ins Eggeli, wenn die Bahn nicht fährt. 
Weitere Varianten werden mit einem Taxiunternehmen abgeklärt. 
Wie es bei den Revisionsarbeiten im April 2017, wenn die Bahn längere Zeit nicht benutzt 
werden kann, gelöst wird ist ebenfalls in Abklärung. 
 
Bulgheroni Rémo 
Dankt den scheidenden Vorstandsmitgliedern, Aeschlimann Markus, Planzer Franc und 
Gisler Peter, für die geleistete Arbeit und hofft auf weitere Unterstützung. Er überreicht 
jedem Mitglied ein tolles Abschiedsgeschenk. 
 
Weitere Wortmeldungen werden nicht verlangt. 
 
Markus Aeschlimann dank den Gastgebern vom Seeblick für die Gasfreundschaft. 
Erinnert an den Frondienst von morgen, 29. Oktober 2016 – Besammlung um 8.15 Uhr im 
Bistro. 
 
Er wünscht allen Anwesenden noch einen gemütlichen Abend, dem Vorstand und natürlich 
den Neugewählten viel Glück im neuen Amt. 
 
Ende der Sitzung: 20.35 h 
 
Eggberge, 31.10.2016 
 
Für das Protokoll 
 
Gisler Peter 
 


